

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

UPJ (Universitas Pembangunan Jaya) merupakan universitas swasta yang berlokasi di daerah Bintaro yang didirikan pada tahun 2011 dan dikembangkan langsung oleh kelompok usaha Pembangunan Jaya. Kelompok usaha Pembangunan Jaya sendiri sudah berdiri sejak 3 September 1991 dan juga telah membangun sebuah Yayasan Pendidikan Jaya. Kelompok usaha Pembangunan Jaya ini memiliki 17 anak perusahaan dan memiliki pengalaman lebih 50 tahun mengabdikan di bidang kemajuan negeri salah satunya melalui berbagai program pendidikan dengan tujuan membangun sumber daya manusia yang berkualitas dan berintegritas. Pada tahun 2011 Universitas Pembangunan Jaya telah mendapatkan izin operasi di bidang pendidikan dan perguruan tinggi, universitas pembangunan jaya memiliki motto yaitu "*Integrity, Professionalism, Entrepreneurship*". Dengan motto ini Universitas Pembangunan Jaya berharap dapat menjadi rumah bagi mahasiswa yang berintegritas, profesional, kreatif dan berjiwa kewirausahaan. Mahasiswa diharapkan dapat membangun tanggung jawab berbangsa dalam berkarya dan juga berani membuka sebuah lapangan kerja yang sangat luas. Seiring dengan pertumbuhan mahasiswa dan kebutuhan pengembangan kampus yang lebih baik, dengan dukungan penuh dari kelompok usaha Pembangunan Jaya dan Yayasan Pendidikan Jaya, maka sejak bulan Juni 2015 Universitas Pembangunan Jaya menempati gedung baru di kawasan Bintaro. Universitas Pembangunan Jaya juga memiliki keunggulan seperti telah terakreditasi langsung oleh Badan Akreditasi Nasional Perguruan Tinggi (BAN-PT) untuk semua bidang studi yang ada. Universitas Pembangunan Jaya juga telah memberikan jaminan bagi mahasiswa berprestasi untuk berkerja langsung di Jaya Group, adanya Kelas Open to All (KOTA) yaitu kelas yang terbuka lintas jurusan atau studi, program dual degree, program kerja sama Internasional, serta lokasi yang strategis yaitu di kawasan Bintaro merupakan kelebihan ataupun keunggulan dari kampus ini yang biasa dikenal sebagai UPJ.

UPJ juga mengadakan program studi kerja profesi dimana kerja profesi ini bertujuan untuk mempersiapkan mahasiswa sebagai calon tenaga kerja yang berkompeten dibidangnya. Kerja profesi ini juga menjadi bukti komitmen UPJ dalam membantu pemerintah dalam menyediakan calon tenaga kerja yang siap bersaing dan memiliki kompetensi sesuai bidang jurusan. Seperti yang kita tau, jumlah penduduk Indonesia yang mencapai ratusan jiwa sangat berbanding terbalik dengan jumlah lapangan pekerjaan yang ada. Hal ini menimbulkan berbagai macam masalah ketenagakerjaan yang tidak terhindarkan. Data BPS menyebut bahwa jumlah mahasiswa yang belum memiliki pekerjaan di Indonesia pada Agustus 2021 mencapai angka 9,10 persen di seluruh Indonesia. Secara umum masalah ketenagakerjaan di Indonesia terkait dengan keterbatasan daya serap perekonomian dibandingkan dengan jumlah angkatan kerja yang terus mengalami peningkatan, masalah ini sudah ada jauh sebelum ramai aksi protes tolak UU Omnibus Law Cipta Kerja disahkan. Untuk masalah klasik ketenagakerjaan di Indonesia meliputi sektor pendidikan yang masih tidak merata sehingga kualitas dari calon tenaga kerja menjadi taruhan, keterampilan yang minim membuat calon tenaga kerja memiliki keterbatasan dalam melakukan pekerjaan tertentu, alih daya atau outsourcing, PHK, dan persebaran tenaga kerja yang tidak merata. Rencana ini sudah di sampaikan oleh presiden RI Joko Widodo dan menjadi rancangan yang akan terus ditingkatkan terkait RUU cipta kerja yang sudah digagas pada tahun 2019 dan terus direalisasikan hingga 2024 dalam menjawab kebutuhan daya serap ekonomi dan membuka lapangan kerja kepada calon pelamar kerja (CNBC, 2020).

Kerja profesi ini juga diharapkan dapat memberikan bekal pada mahasiswa terkait dunia kerja profesional. Dalam mewujudkan mahasiswa yang berkompeten dan profesional perlu bagi mahasiswa dibekali kemampuan praktik terlebih untuk mahasiswa ilmu komunikasi bidang jurusan *broadcasting journalism* atau bidang ilmu penyiaran. Untuk mahasiswa ilmu komunikasi yang mengambil jurusan *broadcasting journalism* sangat perlu mendapatkan pembeajaran praktik lapangan dan juga turut terjun langsung dalam rangkaian membuat program acara. Praktikan disini juga mengikuti kerja profesi yang berkaitan dengan lembaga penyiaran kampus yaitu UPJLIVE. UPJLIVE sendiri adalah unit *boadcasting* yang dimiliki oleh Universitas pembangunan jaya. UPJ LIVE dibentuk sebagai pengaplikasian konsep manajemen media dan penyiaran dalam mensimulasikan dan membantu

mahasiswa dalam mengoperasikan alat penyiaran yang berstandar siaran televisi. UPJ LIVE yang berlokasi didalam kampus UPJ dan terbagi menjadi 2 yaitu : pada gedung A lantai 4 dan pada gedung B lantai 5 ruangan 507. Studio penyiaran ini di gunakan sebagai sarana fasilitator mahasiswa dalam mendalami pembelajaran praktik penyiaran dan juga sebagai multifungsi kegiatan peyiaran lainnya. Beberapa alat pendukung produksi pun tersedia dan siap digunakan mahasiswa dalam membantu kegiatan produksi penyiaran seperti komputer, kamera, lighting, voice recorder, switcher dan alat pendukung lainnya. Praktikan sebagai calon tenaga kerja dibidang jurusan *broadcasting* memilih untuk menempa diri dengan mengikuti kerja magang di UPJ LIVE. Di UPJLIVE ini praktikan sebagai seorang produser konten yang mana praktikan memiliki tanggung jawab untuk mengelola sebuah program acara atau membuat sebuah konten tayangan youtube dan mngelola instagram serta memimpin sebuah tim produksi dari UPJLIVE.

Upj Live ini juga hadir sebagai usaha untuk mengenalkan mahasiswa cara pengoprasian alat *broadcasting*. karena banyak mahasiswa *broadcasting* malah kalah bersaing dengan mahasiswa DKV(disain komunikasi visual) dalam karir duania industri kreatif salah satunya industri penyiaran, itu semua di karenakan banyak mahsiswa yang kurang memahami dengan baik cara pengoprasian alat dan cara strategis dalam membuat perencanaan konten. Maka diharapkan dengan adanya UPJ LIVE membuaak kerja magang ini mahasiswa dapat lebih memahami dunia *broadcasting* secara profesional.

1.2 Maksud Dan Tujuan Kerja Profesi

1.2.1 Maksud Kerja Profesi

2. Sebagai proses belajar bekerja secara profesional di bidang komunikasi penyiaran (broadcasting)
3. Mempelajari bagaimana bekerja sebagai tim produksi dan mengetahui fungsi serta peran dari penulisan konten terhadap memproduksi program acara UPJ LIVE.
4. Mempelajari mengelola dan memproduksi konten youtube dan mengelola media sosial instagram

1.2.2 Tujuan Kerja Profesi

1. Memiliki pengalaman dalam dunia pekerjaan khusus nya sebagai produser dan content planner di UPJ LIVE.

2. Peraktikan ingin mengasah kemampuan creative thinking praktikan sendiri dalam membuat dan merancang sebuah konten penyiaran.
3. Memiliki pengetahuan dan pengalaman kerja di bidang penyiaran secara profesional.
4. Praktikan juga berharap setiap pengalaman selama melakukan kegiatan kerja profesi ini dapat menjadi bekal untuk praktikan didunia pekerjaan sesungguhnya.

1.3 Tempat Kerja Profesi

Peraktikan melakukan kerja profesi ini di Universitas pembangunan jaya yang memiliki alamat jl.candrawasih Raya Blok B7/P, Sawah Baru, Kec. Ciputat, Kota Tangerang Selatan, Banten 15413. peraktikan bekerja di unit laboratorium *broadcasting* yang berada dibawah naungan Fakultas Humaniora dan Bisnis untuk membantu kegiatan mahasiswa dalam menyalurkan ide kreatif dalam ranah penyiaran. Dalam unit laboratorium *broadcasting* ini terdapat kegiatan untuk mahasiswa yaitu UPJ LIVE.

UPJ LIVE adalah unit *broadcasting* yang memungkinkan mahasiswa untuk menyalurkan ide-ide kreatif dalam bentuk program acara televisi seperti, news dan entertainment. Praktikan disini membuat sebuah acara atau konten dan juga bertugas membantu segala bentuk layanan yang di tawarkan studio B sebagai unit yang membantu kegiatan mahasiswa dalam ranah *broadcasting*. Layanan yang praktikan tawarkan yaitu membantu peminjaman alat maupun studio, dokumentasi serta membantu menjadi crew tambahan untuk membantu kegiatan mahasiswa maupun warga masyarakat UPJ lain dalam membantu pelaksanaan acara.

1.4 Jadwal Kerja Profesi

Tabel 1.1 Jadwal Kerja Profesi

NO	KEGIATAN	BULAN																			
		MEI				JUNI				JULI				AGUSTUS				SEPTEMBER			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Pembuatan CV & Portofolio	■																			
2	Pencarian Tempat Kerja Profesi		■	■																	
3	Mengirim CV (costumcember)			■																	
4	Mengirim CV (humaspolri)			■																	
5	Mengirim CV (UPJlive)				■																
6	Interview (UPJ LIVE)				■																
7	Melengkapi surat administrasi kerja profesi				■	■	■	■	■												
8	Pelaksanaan Kerja Profesi di UPJ LIVE					■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■
9	Bimbingan Kerja Profesi									■											
10	Pembuatan Laporan Kerja Profesi									■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■	■
11	Pengumpulan Laporan																				

Praktikan mulai memperbarui dan mempersiapkan cv dan portofolio pada awal mau pada minggu pertama mei. Selanjutnya pada minggu kedua, praktikan mencari lowongan dari internet dan mencari refensi lowongan kerja magang dari kerabat dan teman. Dari beberapa cv yang praktikan kirim ke beberapa perusahaan ,praktikan mendapat email dari HRD Custom Chamber untuk melakukan interview online pada 9 juni 2022. Praktikan disini posisinya sudah di terima di UPJLIVE. Praktikan mendapat informasi bahwa “Custom Chamber” membutuhkan Social Media Specialist. Kantor “Custom Chamber” berlokasi di Solo, Jawa Tengah. Praktikan disini memilih untuk tetap menjalankan magang di UPJLIVE karena mempertimbangkan domisili dan biaya hidup jika praktikan menjalankan magang di “Custom Chamber” yang berdomisili di Solo, Jawa Tengah. Praktikan menjalankan kerja magang di UPJ LIVE sebagai pekerja kreatif di bidang jurnalistik. Praktikan kerja magang selama 3 bulan terhitung dari 6 juni

2022 sampai 31 Agustus 2022 dengan total jam kerja selama 630 jam. Praktikan disini bertugas sebagai produser dalam tim produksi dibawah pengawasan laboran yang juga mentor dalam tempat kerja profesi. Praktikan bekerja mulai dari jam 07:30 WIB sampai 16:30 WIB. Praktikan bekerja dari Senin sampai Jumat. Selama berjalannya proses kerja profesi, praktikan juga dibimbing dan diawasi oleh dosen pembimbing kerja profesi terkait laporan, dan performa dalam perusahaan.

